

Kantonaltag 16. Juni 2018

Endlich ist das Geheimnis um den sogenannten Lithos Granitos gelöst. Nach zehn Jahren Forschung und archäologischen Grabungen in Steinuslaxus (Steinen) wissen wir, dass in der Antike am Lauerzersee grosse Festspiele stattgefunden haben müssen und der Steinklumpen Lithos Granitos eine grosse Rolle gespielt hat. Diese antiken Spiele sind so faszinierend, dass ich für euch die ersten Steiner Festspiele der Neuzeit organisiere. Ich freue mich auf euer zahlreiches erscheinen!

Heureka,
die Archäologin Clementina Bitter



- Wann:** Samstag 16. Juni 2018 oder
Freitag/Samstag 15./16. Juni 2018 (mit Nachtwanderung)
- Beginn:** Samstag 9:00 Bahnhof Steinen oder
Freitag 20:45 Pfadiheim Oberarth (mit Nachtwanderung)
- Ende:** 17:30 Bahnhof Goldau
- Kosten:** 15.- CHF, bitte passend in Bar am KaTag mitbringen
- Mitnehmen:** Essgeschirr, Trinkflasche, kleines Znüni, Sonnenschutz
- Tenü:** Pfadikrawatte, Festspiel-Verkleidung, wetterangepasste Kleidung
- Fragen:** KaTag-Verantwortliche der Abteilung Corina Bürgi v/o Sero (079 579 64 08)
oder Rebecca Ehrler v/o Trisa trisa@pfadischwyz.ch

